



sábado 6 de enero de 2024

La Cabalgata de los Reyes Magos colma de alegría y fantasía las calles de La Laguna

Melchor, Gaspar y Baltasar recorrieron las principales vías de la ciudad antes de iniciar el reparto de regalos por los hogares laguneros



Cabalgata de Reyes

La Cabalgata de Sus Majestades Los Reyes Magos de Oriente recorrió en la tarde de este viernes, 5 de enero, las principales calles de La Laguna, cumpliendo así con una tradición que se remonta a más de cien años en el municipio.

Melchor, Gaspar y Baltasar hicieron su entrada real desde el camino la Rúa, tras su acto de adoración al Niño Jesús de los Afligidos, y transitaron por las principales vías de la ciudad acompañados de sus cortejos reales y otros personajes reconocibles, especialmente por los más jóvenes.

En la Cabalgata más longeva de Canarias no faltaron nuevas carrozas, bandas musicales de La Laguna,

protagonistas Disney, superhéroes, figuras hinchables, comparsas, coches temáticos o los pajes reales portando sus estandartes y recogiendo las últimas cartas cargadas de deseos para esta mágica Noche de Reyes. También formaron parte del desfile representantes de los cuerpos de seguridad que tienen presencia en La Laguna y que escoltaron a los Reyes Magos durante todo el recorrido.

Un año más, este acto contó con un espacio inclusivo formado por el Punto Naranja de la plaza del Adelantado (con intérpretes de lengua de signos y servicios para cualquier tipo de discapacidad) y el tramo sin ruidos del inicio de la Cabalgata, pensado para las personas con hipersensibilidad auditiva.